

Feuerwehrhausfassade wird renoviert

Lembach: Als letzte der fünf Feuerwehren des Unterabschnittes Rappottenstein trafen sich am vergangenen Wochenende die Mitglieder der FF Lembach zu ihrer Jahreshauptversammlung im Feuerwehrhaus.

Kommandant Johann Weichselbaum berichtete über die Tätigkeiten im Vorjahr und auch Atemschutzwart Peter Stöger sowie der Funkwart Fritz Grünstäudl und der Wart für den Feuerwehrmedizinischen Dienst, Christian Krammer, ließen das abgelaufene Jahr Revue passieren. Der Ausbilder in der eigenen Feuerwehr und Kommandant-Stellvertreter Josef Schöllner bedankte sich bei den Neuzugängen Günther Kaufmann, Manfred Preiser jun. und Florian Weichselbraun für ihre Bereitschaft, in Zukunft Menschen in Not zu helfen und betonte aber auch, dass mit der nun folgenden Ausbildung für den Grundlehrgang und das silberne Leistungsabzeichen sehr viel Arbeit bevorsteht.

Neben der Ehrung von Friedrich Grünstäudl sen. anlässlich seines 60. Geburtstages standen noch zwei Beförderungen auf der Tagesordnung. So wurden Andreas Grünstäudl zum Oberfeuerwehrmann und Friedrich Grünstäudl jun. zum Löschmeister befördert. Auch dem Chronisten Johann Auer wurde für seine Aufzeichnungen über die Feuerwehr Lembach, die er seit mehr als 25 Jahren führt, von Kommandant Weichselbaum gedankt.

Beim letzten Punkt der Tagesordnung, bei dem Allfälliges besprochen werden konnte, wurde der Ankauf eines neuen Handfunkgerätes sowie die neuerliche Abhaltung des Feuerwehrheures im Oktober 2005 beschlossen.

Feuerwehrreferent und Vizebürgermeister Johann König, der seitens der Gemeinde Rappottenstein anwesend war, zeigte sich von den 1800 Stunden, die von den Feuerwehrmännern im letzten Jahr für Einsätze, Übungen und Schulungen aufgewendet wurden, beeindruckt. Auch Bürgermeister Friedrich Wagner, der selber aktives Mitglied der Wehr ist, lobte die Bereitschaft der Feuerwehr Lembach, die bei ihrem Feuerwehrhaus in diesem Jahr die Außenfassade nur durch Eigenleistung und ausschließlich eigenen finanziellen Mitteln renovieren möchte.



Kommandant Johann Weichselbaum und sein Stellvertreter Josef Schöllner gratulierten Friedrich Grünstäudl bei der Jahreshauptversammlung im Namen aller Feuerwehrkameraden zu seinem 60. Geburtstag



Die Mannschaft der [FF Lembach](#) anl. der Mitgliederversammlung 1/2005

Text u. Fotos: Roland Stöger
1/2005



Diese Seite wurde zum letzten Mal bearbeitet am: Samstag, 29. Jänner 2005
Copyright: Bezirksfeuerwehrkommando Zwettl - Alle Rechte vorbehalten!